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O vice-presidente da Casa, e presidente da Comissão Especial, Luís Eduardo Salgado 

(PDT), se pronunciou, na reunião ordinária desta terça-feira (25), sobre o andamento 

dos trabalhos realizados pela Comissão, constituída por meio do Ato Legislativo de n° 

002/2011, a fim de estudar a denúncia de possíveis irregularidades no Processo de 

Licitação de n° 2311/2010 que dispõe sobre a aquisição de computadores pela 

Prefeitura do município. 

  

Segundo Luís Eduardo, nos últimos dias a Comissão coletou depoimentos de diversas 

pessoas com o objetivo de realizar um estudo aprofundado sobre a denúncia apresentada 

na Casa. "Essa comissão não é de inquerimento, e as pessoas não são obrigadas a prestar 

depoimentos. Agradecemos a todos que compareceram, e atenderam ao convite da 

comissão". 

  

Ele destacou que em reunião (foto), realizada na tarde da terça-feira, entre a Comissão e 

o advogado, Randolpho Martino Júnior, especialista em direito público, o estudo foi 

encaminhado a assessoria jurídica da Casa, com o intuito de que seja emitido parecer 

técnico de avaliação dos trabalhos realizados pela Comissão até o momento.  

  

O vereador Marcos Nunes (PT), membro da Comissão, apoiou o colega. “Agradeço as 

pessoas que nós convidamos para conversar conosco, nós estamos agora aguardando um 

parecer jurídico para continuarmos nosso trabalho. Vale lembrar que esse não é um 

  



trabalho político, e sim técnico, se houver erros nós iremos apontar, mas se não houver, 

nós também viremos aqui relatar”. 

  

A vereadora, e também membro da Comissão, Cristina Fontes, destacou o apoio do 

Presidente da Casa, João Batista (PR). “Nós estamos fazendo o trabalho com muita 

transparência”. 

  

Já João Batista, ressaltou o trabalho realizado pela Comissão. “Gostaria de salientar o 

trabalho e a seriedade com que essa Casa, e a Comissão, vem fiscalizando a denúncia”. 

  

Na reunião ordinária, do dia 10 de outubro, a Comissão apresentou um relatório 

preliminar  com relação à denúncia feita na reunião do dia 4 de outubro, pelo presidente 

do Partido dos Trabalhadores, de Viçosa, Evandro Passos.  

  

A Comissão que já havia visitado o Programa de Saúde da Família (PSF) dos bairros de 

Nova Viçosa e Bom Jesus; os setores de Vigilância Epidemiológica, Cartão SUS, 

Financeiro, Assistente Social, Serviço de Nutrição, Serviço de Faturamento, Tratamento 

Fora de Domicílio (TFD), Serviço de Capacitação de Pessoal, Departamento 

Operacional Básico, Serviço de Controle, avaliação e auditoria, e Vigilância Sanitária, 

da Secretaria de Saúde; e também o Departamento de Fiscalização, da Secretaria de 

Fazenda, na data, emitiu tal relatório constatando que as configurações de 20 

computadores têm, na Placa Mãe, o processador i3, e não o i5 ou i7 conforme planilha 

de especificações das configurações, presentes no edital de licitação. 

  

O relatório final será apresentado pela Comissão, no prazo regimental. 
 


